

Parmi les nombreux cortèges, processions et défilés organisés à Malines, la Cavalcade de Hanswijk occupe une place particulière. Elle n'a lieu que tous les 25 ans, contrairement à la Procession annuelle de Hanswijk. Comme son nom l'indique, elle réunit de nombreux chevaux, utilisés comme montures ou comme animaux de trait, ce qui rend l'événement encore plus exceptionnel.

L'Ommegang, une autre tradition unique, clôture traditionnellement la Cavalcade de Hanswijk. Il s'agit d'un défilé réunissant des géants, le Cheval Bayard et la mascotte de Malines, **Opsinjoorke** (<http://toerisme.mechelen.be/content/8219>). L'UNESCO a reconnu les géants et les a inclus dans la Liste Représentative du Patrimoine Culturel Immatériel de l'Humanité.

